

HUT TNI Ke-79: Sinergi TNI, Masyarakat dan Dinas UPK Air Lingkungan Hidup Bersihkan Bantaran Sungai Kutuk

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.SAIBERNESIA.COM

Oct 6, 2024 - 13:50



KOTA MALANG - Korem 083/Bdj dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Ke-79 TNI, melaksanakan kegiatan karya bakti dengan sasaran pembersihan sampah dan penghijauan di bantaran sungai Kutuk, Kelurahan Sukun, Kota Malang, Minggu (6/10/2024).

Image not found or type unknown



Kegiatan karya bakti ini mendapatkan dukungan penuh dari stakeholder dan masyarakat sekitar yang ikut serta dalam kegiatan pembersihan sampah bantaran sungai Kutuk.

Dedikasi serta semangat personel TNI bersama warga, Dinas UPK Air dan PPSU dalam melakukan pembersihan sampah yang ada di bantaran sungai Kutuk, kegiatan ini juga bertujuan untuk memastikan kebersihan sampah di sepanjang bantaran sungai Kutuk menjadi bersih, indah, sehat dan aman banjir jika musim hujan tiba.

Dalam kegiatan Karya bakti Danrem 083/Bdj yang di wakili Kasiter Rem 083/Bdj Letkol Inf Muji Wahono turut hadir mendampingi.

Danlanal Malang Kolonel Laut (P) Hartanto M. Tr. Hania menyampaikan, bahwa kegiatan ini adalah bagian dari wujud kepedulian TNI terhadap kebersihan lingkungan, baik kebersihan sungai maupun kebersihan dilingkungan tempat tinggal warga masyarakat.

“Kami ingin TNI tidak hanya hadir dalam tugas-tugas pengamanan, tetapi juga memberi kontribusi nyata kepada warga masyarakat. Karya bakti ini adalah

bentuk kebersamaan TNI bersama rakyat untuk menjaga kebersihan sungai Kutuk, agar aliran air sungai lancar tanpa hambatan tumpukan sampah.

Selain pembersihan sampah dibantaran sungai Kutuk juga dilaksanakan penghijauan penanaman pohon di sekitar sungai untuk menahan terjadinya longsor . Diharapkan kegiatan ini dapat terus berlanjut sebagai bentuk sinergi antara TNI, warga masyarakat dan Dinas terkait, sehingga manfaatnya bisa dirasakan oleh masyarakat .

Peringatan HUT ke-79 TNI tahun 2024 ini mengangkat tema “TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju” TNI bersama warga masyarakat melalui aksi nyata yang memberikan dampak positif langsung bagi kehidupan sehari-hari, diharapkan kedepannya lebih baik lagi dalam pelaksanaan pengabdian terhadap Bangsa dan Negara Indonesia. (Penrem 083/Bdj)